
 

 

 
 
 
 
 
 
 

Attenti All’Abbondanza Del Khabith/Maligno 
 

 Mawlana Shaykh Muhammad Adil ar-Rabbani 
2 4Luglio 2023/ 6 Muharram 1445 

 
As-Salāmu ‘alaykum wa raḥmatu Llāh. 

A‘ūdhu bi-Llāhi mina sh-Shayṭāni r-rajīm.  Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm. 
Waṣ-ṣalātu wa s-salāmu ‘alā Rasūlinā Muḥammadin Sayyidi l-Awwalīna wa l-Ākhirīn. 

Madad yā Rasūla Llāh, madad yā Sādāti Aṣḥābi Rasūli Llāh, madad yā Mashāyikhinā, dastūr 
yā Shaykh ‘Abdu Llāh al-Fāiz ad-Dāghistānī, Shaykh Muḥammad Nāẓim al-Ḥaqqānī. Madad. 

Ṭarīqatunā ṣ-ṣuḥbah wa l-khayru fi l-jam’iyyah. 
A’ūdhu bi-Llāhi mina sh-shayṭāni r-rajīm. Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm: 

 وَلَوْ أعَْجَبكََ كَثرَْةُ الْخَبيِثِ 

anche se ti stupisce l'abbondanza che c'è nel male (5:100) 

Allah ‘Azza wa-Jalla disse che khabīth/la cosa maligna è la cosa peggiore. È il nome di qualcosa 
di sporco. Che non vi stupisca quant’è abbondante. E’ una cosa che non ha valore. 

Le persone buone sono poche. La maggioranza è cattiva. Khabīth/le cose maligne sono la 
maggioranza. Non siate stupiti dalla loro abbondanza, questo disse Allah 'Azza wa-Jalla. Non hanno 
alcun valore. E non hanno alcun decreto. Anche se il mondo intero provenisse da loro, non avrebbero 
alcuna influenza sulle persone che credono in Allah 'Azza wa-Jalla. 

Viviamo alla fine dei tempi. İ khabith sono diventati ancor di più. In passato, le persone si 
trattenevano per vergogna e dal peccare. Oggi invece, il maligno è talmente tanta che le persone si 
confondono se loro sono nel giusto o se lo siamo noi. Soprattutto i giovani; dicono: "Queste persone 
fanno quello che vogliono". Per quanto dicano di fare quello che vogliono, vogliono includere anche 
voi. Non si fermano. Quindi, fate attenzione riguardo alle cose maligne/Khabīth. Non ammiratele e 
non fatele sembrare come cose giuste. 

Ciò che è giusto è Allah 'Azza wa-Jalla e i Profeti. Tutto il loro lavoro e sforzo è stato per 
opporsi a queste cose - pporsi a questa abbondanza di malignità/ kabīth e di purificarla. Hanno voluto 
lavare via lo sporco e rendere tutto pulito. Ma la maggior parte delle volte, le persone maligne hanno 
cambiato mondo insieme alla loro sporcizia. Possa Allah جل جلاله proteggere le persone. Che possano 
distinguere tra il cattivo e lo sporco dal pulito.  

Non pensate che se lo sporco è in maggioranza, allora è giusto ed è pulito. Non pensate che se 
sono in tanti allora hanno ragione, perché quando qualcosa di brutto entra in loro, la gente pensa che 
sia buono. Dicono: “È molto diffuso. Lo stanno facendo tutti, quindi lo farò anch’ io”. Se lo fate,  



 

 

 

 

 

 

 

starete commettendo un errore e diventerete come loro. Vi unirete alla cattiva comunità, alla cattiva 
maggioranza. Ci sono pochi gioielli e tanto sterco. Per cui, state attenti. Possa Allahجل جلاله proteggerci. Che 
possiamo essere insieme alle persone buone insha'Allah. Wa min Allah al-Tawfiq. Al-Fatiha. 
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